

2-tägige Fahrradtour mit Übernachtung

„Frühling an der Queich und Wieslauter“

von Samstag, den 6. bis Sonntag, den 7. April 2024

Treffpunkt **08:15 Uhr** am Bahnhof Speyer.
Wir fahren mit der S3 dann um
08:32 Uhr nach Germersheim,
wo unsere eigentliche Radtour
dann beginnt.

Die Tour **Samstag: Von Germersheim
nach Wissembourg (95 km,
370 Hm, 7 h Fahrzeit)**



Die Radtour führt am 1. Tag zunächst auf den Queichtal-Radweg vom
Bahnhof Germersheim über Landau bis nach Hinterweidenthal.

Ab dort folgen wir dem Radweg entlang der naturbelassenen
Lauter über Dahn bis nach Wissembourg. Quartier wird im
Hotel & Restaurant ‚Le Cleebourg‘ zwischen Cleebourg und
Rott in Frankreich bezogen. Hier klingt der Tag im Wellnessbe-
reich (optional) und bei einem gemütlichen Abendessen (Halbpension
optional) aus.



Sonntag: Von Wissembourg nach Speyer (75 km, 100 Hm, 5 h Fahrzeit)

Nach dem Frühstück geht es gemütlich nach Wissembourg und von dort
über Kandel, Herxheim, Bellheim und Lingenfeld zurück nach Speyer. Die
Schlusseinkehr ist in der Gaststätte ‚Am Altrhein‘ in Heiligenstein geplant.

Kilometer / Dauer ca. 170 km mit rund 570 Hm. Es handelt sich um eine Radtour mit sportli-
chem Charakter. Bei schlechtem Wetter wird die Tour entsprechend ge-
kürzt bzw. verstärkt die Bahn genutzt.

Hinweise Sicheres Beherrschen des (E-)Rades sowie eine sehr gute Kondition sind un-
verzichtbar. Das Tragen eines Fahrradhelms wird dringend empfohlen.

Anmeldung **Anmeldung erforderlich bis So, 10.03.2024, max. 12 Personen**
per E-Mail an info@pwv-speyer.de, telefonisch unter [0160 95093375](tel:016095093375) oder
online auf <https://www.pwv-speyer.de/wanderplan> (nur für Mitglieder).

Rückkehr Die Rückkehr in Speyer ist am Sonntag gegen 19:00 Uhr geplant.

Kosten 61,25 € pro Person für 1 Übernachtung im DZ einschl. Frühstück. Hinzu
kommt die Halbpension für das Abendessen (optional) sowie ggf. Kosten
für eine Gruppenzugfahrkarte. Einzelzimmer nach Rücksprache/Verfüg-
barkeit.

Wanderführung Marcus Homa und Thomas Schmidt

Wir freuen uns auf eine schöne Radtour. Gäste sind herzlich willkommen.